
第２回学校運営協議会(2025.6.7)議事録 
 

◇ 池田スポーツフェスティバル（ＩＳＦ）についての学校運営協議

会委員の皆様からのご意見 
 

〇運営について 
・早い進行を、保護者のために遅らせる配慮がありました。 

・個人走のスタートがフェアだった。（特に５年生） 

・「宝はこび大作戦」では、全員が走り回り、よい運動になったと思いました。 

 

〇児童の姿について 
・開会式では、話す人の声かけに、元気な「はい」という返事がたくさん聞かれました。 

・玉入れでは負けでしまったが、涙を体操服の袖で拭きながら拍手する赤組の男の子がいま

した。 

・腕ふりが自然にできている、素晴らしいフォームの子がいました。 

・器具係の子どもたちが、準備・片付けをしており、とてもよい姿でした。 

・学級対抗リレーの迫力が満点でした。 

・ 

〇その他 

・１人の１０歩より、１０人の１歩で行っていただきたい。 

 

＜参 考＞令和７年度 池田スポーツフェスティバル実施要項 
 


